

Wechsel im Verwaltungsrat der Raiffeisenbank Mischabel-Matterhorn

Stalden, 13. März 2025 - Die Verantwortlichen der Raiffeisenbank Mischabel-Matterhorn begrüssten 115 Delegierte an der Versammlung in Stalden. Diese verabschiedeten Liliane Andenmatten nach wertvoller Tätigkeit im Verwaltungsrat. Neu wählten sie Nicole König einstimmig in das Gremium. Gemeinsam konnte die Versammlung auf ein erfolgreiches Geschäftsjahr 2024 zurückblicken.

Neues Verwaltungsratsmitglied

Nicole König wurde neu in den Verwaltungsrat gewählt. Sie tritt die Nachfolge von Liliane Andenmatten an, die sich nach 22 Jahren engagierter Tätigkeit verabschiedet. Das Erlebnisbank-Team und die Delegierten verdankten die weitsichtige und engagierte Arbeit, die wesentlich zum Erfolg der Bank beigetragen hat, mit einem herzlichen Applaus.



Der Verwaltungsrat und die Bankleitung der Erlebnisbank Raiffeisen Mischabel-Matterhorn. 4.v.l. Liliane Andenmatten, scheidende Verwaltungsrätin, 3. v.r. Nicole König, neu im Verwaltungsrat.

Starkes Wachstum und nachhaltige Entwicklung

Die Erlebnisbank Raiffeisen Mischabel-Matterhorn wächst weiter: Die Mitgliederzahl stieg auf 14'631, die Bilanzsumme legte um 10 % auf CHF 2.75 Mia. zu. Dank den Mehrerträgen und der stabilen Risikosituation resultierte ein Geschäftsertrag in Höhe von knapp CHF 35 Mio.. Trotz Herausforderungen auf dem Finanzmarkt bleibt die Bank stabil und investiert gezielt in die Zukunft.

Erlebnisbank bleibt auf Erfolgskurs

Die Erlebnisbank Raiffeisen Mischabel-Matterhorn setzt weiterhin auf ihre bewährte Strategie der persönlichen Beratung im Zusammenspiel mit dem Einsatz intelligenter Technologien und nachhaltiger Entwicklung. Die „Erlebnisbank-Intelligenz“, ein Konzept das weit über das klassische Bankgeschäfte hinausgeht, war dann auch das zentrale Thema des Abends. Die Erfolgsformel lautet:

- Intelligente Kund:innen und Genossenschaftsmitglieder:innen – weil unsere Mitglieder bewusst auf eine Bank setzen, die Nähe und Vertrauen lebt.
- Intelligente Mitarbeitende – weil Kompetenz und Herzlichkeit den Unterschied machen.
- Intelligenter Einsatz von Technologien – weil digitale Lösungen unterstützen, aber nicht ersetzen sollen.
- Mitgefühl – weil echte Beratung nur dann gelingt, wenn wir die Menschen hinter den Zahlen sehen.

Diese Kombination macht die Erlebnisbank Raiffeisen Mischabel-Matterhorn einzigartig und zu einem verlässlichen Partner für ihre Mitglieder und die Region.

Als Dank für das Vertrauen sind alle Mitglieder zur Erlebniswoche in Stalden eingeladen. Mit einem Ausblick auf das beeindruckende Programm vom 29. April bis 03. Mai 2025 und einem Hinweis auf die diesjährige Raiffeisen-Mitgliederaktion „125 Jahre – 125 Erlebnisse“ schloss die diesjährige Delegiertenversammlung der Raiffeisenbank Mischabel-Matterhorn.

Weitere Informationen zur Erlebnisbank Raiffeisen Mischabel-Matterhorn:

Peter Pollinger, Verwaltungsratspräsident
peter.pollinger@vr.raiffeisen.ch

Karlheinz Fux, Vorsitzender der Bankleitung
karlheinz.fux@raiffeisen.ch - 027 955 19 02